

El derecho de la población no fumadora a respirar aire no contaminado, prevalece sobre el de las personas fumadoras.

La Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de medidas sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de la venta, el suministro, el consumo y la publicidad de los productos del tabaco prohíbe la venta y consumo de tabaco en los centros docentes y formativos, independientemente de la edad y del tipo de enseñanza.

La aplicación de esta normativa en la Universidad ha de ser fruto del esfuerzo colectivo.

Pedimos la colaboración de todos para lograr que EL INTERIOR DE CADA EDIFICIO DE LA FACULTAD sea un

